

La casa de cultura de Zumarraga abrirá sus puertas al público el día 22 de octubre

El dinamizador musical, los técnicos de cultura y la bibliotecaria están ya trabajando allí.

Zumarraga. La nueva casa de cultura, ubicada en el antiguo colegio Zelai-Arizti, abrirá sus puertas a los vecinos el viernes 22 de octubre. El dinamizador musical, la bibliotecaria y los técnicos de cultura están ya trabajando allí.

Las agrupaciones culturales locales entrarán en las nuevas dependencias antes de la fecha mencionada. De este modo, los integrantes de la banda de txistularis, la coral Goiargi y la banda de música municipal comenzarán a hacer uso de la nueva casa de cultura el día 10.

Debido a las dimensiones de la nueva dotación y para ofrecer el mejor servicio posible, el Ayuntamiento ha creado cuatro nuevas plazas de trabajo: se van a contratar un técnico y otro de biblioteca, un conserje de mantenimiento y un recepcionista. Se espera que estas cuatro personas estén contratadas para el día 15. Se sumarán a los cuatro trabajadores que actualmente forman la plantilla del departamento de Cultura. >a.z.